

25年度 活動の様子



鬼は外！福は内！！

<2月5日、6日.>

2月といったら節分。
学部のだまき集会では、節分の歌を歌ったり、自分の退治したい鬼を発表したりしました。途中、赤鬼・青鬼の登場してみんなびっくり。『鬼は外！福は内！』とピンポン玉（豆）投げて退治しました。集会以外にも鬼落としゲームを病棟で楽しんだり、鬼のカレンダーを作ったりと、鬼にまつわる学習をたくさんしました。



小学部書き初め集会

<1月16日>

体育館で書き初め集会をしました。みんなが長くて太い筆を持って、自分の選んだ文字を勢いよく用紙いっぱいに書きました。「和」「馬」「楽」など、一人一人の思いのこもった字になりました。完成した作品は、廊下に掲示してみなさんに鑑賞してもらいました。



2学期活動発表会

<12月5日>

校長先生をはじめ、たくさんのお客様を迎えて、2学期に取り組んだ学習の成果を発表しました。どの児童も、自分がしてきた学習や活動を生き生きと発表することができました。



楽しかったね クリスマス集会！

<12月19日>

みんなで楽しく『あわてんぼうのサンタクロース』の合奏をしたり、『ツリーをかざろう』のゲームをしたりしました。
パネルシアターを楽しんでいると、そこにサンタクロースが……。みんなプレゼントをもらってとてもうれしそうでした。

文化祭

<11月2日>

小学部は、共同作品として「昇り龍」を作り、廊下に展示しました。また、「お祭りワッショイ！」のテーマに合わせてプレイルームで「ぱっくんや」「くだもの狩り屋」「はなびや」の3つの店を開きました。

保護者の方々をはじめとして、たくさんのお客さんに来ていただきました。児童は、それぞれ役割分担をしてお客さまに接しました。会場は大盛況で、児童の笑顔がたくさん見られました。



剣野小学校との交流会

<11月21日>

はじめに剣野小学校児童のみなさんから群読と歌の発表がありました。

そのあと、文化祭で披露した3つの出店を剣野小学校児童のみなさんに体験してもらいました。「ぱっくんや」「くだもの狩り屋」「はなびや」それぞれのゲームの場所で大きな歓声が上がりました。一緒に楽しい時間を過ごすことができました。



楽しかったね！タクシーハイク

<10月9日>

秋といえば・・・読書の秋！

今年は、タクシーハイクでソフィアセンター（柏崎市立図書館）に行きました。読み聞かせをしてもらったり、本を選んで借りたりして、楽しいひと時を過ごすことができました。



お月見集会

<9月19日>

体育館で小学部集会として「お月見集会」を行いました。はじめにお月見の話を聞いたり、映像を見たりしました。そのあと、歌「つき」を歌いました。

つぎに、「お月見団子を作ろう」ゲームをしました。「音楽のおもちつき」の曲に合わせて、1人ずつ太鼓を叩き、できたお団子（ボール）をお盆にのせて、すすきの道を運びました。最後にホワイトボードの三宝に飾りました。



ジョー先生ありがとう

<7月2日>

一昨年度から、柏崎特別支援学校に来てくださっていた、ALT のジョー先生とのお別れ会がありました。

『小さな世界』を、ディズニーのキャラクターになって歌ったり、心をこめてみんなで書いた感謝状を渡したりしました。楽しい思い出をたくさんくれたジョー先生、今までありがとうございました！



第1回活動発表会

<7月10日>

1学期活動発表会が行いました。どの子ども、写真や動画を使って、自分の思い出やがんばったことを発表することができました。

お家の方や先生方からたくさんほめられて、子どもたちにとって、大きな自信につながったと思います。

運動会



<6月8日>

今年から午前中は、小・中学部だけでの運動会となりました。小学部は、学部種目の「いつ転がすの？今でしょ！～みんなでボウリング～」と全体応援、全体種目「空の果てまで 空の果てまで かつばせ！」に取り組みました。繰り返し練習して当日に臨んだ結果、本番では、一人一人の見事なプレーがたくさん見られました。



さつまいもの苗植え

<5月29日>

小学部の畑にさつまいもの苗植えをしました。はじめに苗植えのやり方の説明を聞きました。その後、みんなで張り切って植えました。苗を横に寝かせ、「大きなさつまいもができますように。」と願いを込めて土をかけました。

5月の小学部集会



<5月2日>

5月の学部集会では、こいのぼりにちなんだパネルシアターを見ながら、みんなで「こいのぼり」の歌を歌いました。みんなが作ったこいのぼりを紹介した後、ビニール袋で作ったこいのぼりにえさに見立てたボールを食べさせる『パッキングゲーム』をしました。他クラスの友だちとも、楽しいひとときを過ごすことができました。

クラブ活動



<5月15日>

小学部の4～6年生が、クラブ活動でそれぞれやりたいことを話し合って毎月一度行っています。今回は、みんなで相談した結果、wiiソフトの『太鼓の達人』をすることになりました。音楽が大好きなみんなは、笑顔で和気あいあいと楽しむことができました。

進級おめでとう会



<4月11日>

体育館で小学部集会として「進級おめでとう会」を行いました。

はじめに「ぼくたちのうた」を歌いました。つぎに、新しい先生方の自己紹介がありました。最後に、ゲーム「進級おめでとうツアー」をしました。新学年の数字が書かれた花びらをハンティング棒でキャッチしました。そのあと、自己紹介をして、くす玉わりをしました。

みんなが楽しくゲームに参加し、互いに進級を喜び合いました。